

平成25年度南さつま地区神戈陵会について

平成25年度南さつま地区神戈陵会が、7月13日（土）の6時30分から、本校OBの今村勝徳氏（S39年卒）が経営するレストラブルドックで開催されました。本部同窓会から大坪同窓会会長（S41年卒）、PTAから宇都PTA会長（S59年卒）、本校から小屋敷校長、橋口教頭、畦地事務長と水溜（S55年卒）・中尾（S52年卒）の同総会係が出席しました。

第一部の総会では、木場正英事務局長（S48年卒）の進行により、亡師亡友への黙祷のあと、南さつま地区神戈陵会恒例の新旧校歌斉唱を行いました。続いて、上東書三南さつま地区同窓会会長（S36年卒）のあいさつ、大坪憲一本部同窓会会長の同窓会活動報告、小屋敷校長の学校の現況報告と続き、第一部は無事終了しました。

第二部の懇親会では、西浩二南さつま地区同窓会幹事長（S48年卒）の開宴のあいさつのあと、上大田陽一さん（S23年卒）の乾杯の音頭で、懇親会がスタートしました。和やかで賑やかな語らいの場は定刻を過ぎても続き、親睦をさらに深めることができました。

最後に、楽しい語らいの場を提供していただき、誠にありがとうございます。南さつま地区神戈陵会の今後の益々のご発展を祈念申し上げて、ここに報告いたします。



2013年07月16日 登録